



VI Conferencia sobre el "Agua en las Montañas" Los montañeses se movilizan para anticipar los efectos del cambio climático sobre los recursos hídricos

Date de mise en ligne : lundi 24 novembre 2014

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -

OIEau

La IV Conferencia Internacional sobre "El Agua en las Montañas", organizada por Asters (Conservatorio de espacios naturales de Alto Saboya), el Fondo de Dotación "Montaña viva" y la Oficina Internacional del Agua (OIAgua), tuvo lugar en Megève (Alto Saboya) los días 8, 9 y 10 de octubre de 2014.

Durante la conferencia, se presentaron experiencias prácticas. Funcionan, dan resultados y podemos reproducirlas ; es necesario transmitir las.

Además, los participantes decidieron crear una "Red de los Protagonistas del Agua en las Montañas" que permite sostener sus trabajos entre dos conferencias de "Megève", intercambiar y promover estas buenas prácticas.